St. Martin – St. Martin

Wie jedes Jahr bereiten sich die Kinder und Erzieher auf das Martinsfest vor und dieses Jahr auch die Eltern ☺

Schon Ende Oktober haben sich fleißige Eltern beim gemütlichen Beisammensein versammelt und für ihre Kinder Laternen gebastelt, von kleinen Pinguinen, über Feuerwehr, Katze und Krümelmonster gab es eine vielfältige Auswahl.



Doch wer ist dieser St. Martin und warum ehren wir ihn und seine Taten am St. Martinsumzug?

Schon unsere Jüngsten hörten in ihren Gruppen Geschichten zu St. Martin, in Form von Büchern, einem Erzähltheater oder einem Geschichtensäckchen.

Nachdem wir leckere Hefebrezeln geteilt und verspeist hatten, ging es mit den Laternen mit einem beschwingten Umzug der einzelnen Krippengruppen durch unseren verdunkelten Flur.

Die Schulanfänger übten schon seit Tagen ein Martinsspiel ein, welches sie an der Martinsfeier des Kindergartens vorführten.

Auch im Kindergarten erfuhren die Kinder allerhand über Martin und seine guten Taten.

Als Höhepunkt feierten wir mit allen Kindern am 10.11. um 18:00 Uhr ein Laternenfest.

Alle Kinder trafen sich mit den Erziehern im Kindergarten, um St. Martin zu feiern. Bei Kinderpunsch, Brezel, einen kleinen Laternenumzug und einem Martinsspiel verbrachten wir einen schönen Abend im Haus der Kinder.

Nun freuen wir uns auf eine tolle und besinnliche Adventszeit.

Das Team vom Haus der Kinder Johannes Bosco

